



## SDA-Bulletin

### **Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 19. Juni 2023**

Der Kantonsrat hat Gabriel Mäder (GLP, Adliswil) diskussionslos als Nachfolger von Daniela Güller in die Finanzkommission (FIKO) gewählt ([KR-Nr. 217/2023](#)).

Der Kantonsrat hat die Abrechnung eines Rahmenkredits für die Jahre 2018–2021 für Weiterbildungs- und Beschäftigungsprogramme für Ausgesteuerte diskussionslos genehmigt ([5407](#)).

Der Kantonsrat hat das dringliche Postulat, das SVP-Kantonsrat Marcel Suter mit Unterstützung der FDP eingereicht hatte, betreffend «Massnahmenpaket für einen wirtschaftlichen Aufschwung» ohne Gegenantrag als erledigt abgeschlossen ([5818](#)).

Der Kantonsrat hat das Postulat betreffend «Transparenz bei der Beurteilung von Regulierungsfolgeabschätzungen», das FDP-Altkantonsrätin Beatrix Frey-Eigenmann mit Unterstützung von SVP, GLP und Mitte eingereicht hatte, ohne Gegenantrag als erledigt abgeschlossen ([5793](#)).

Der Kantonsrat hat mit der Debatte über mögliche Pistenverlängerungen am Flughafen Zürich begonnen ([5720](#)). Die Beratung des Geschäfts wird voraussichtlich nach den Sommerferien, am 28. August 2023, fortgesetzt. Der Entscheid des Parlaments unterliegt dem fakultativen Referendum. Dass das Referendum ergriffen wird, gilt als so gut wie sicher. Definitiv über die Pistenverlängerungen entscheiden wird daher wohl das Stimmvolk.

(*nic.*)